

Transmis par le Cabinet du Maire le

Ville de Berck-sur-Mer

Cabinet du Maire

Paris, le 26 octobre 2021

Monsieur le Maire, El colhym

J'ai le plaisir de vous informer que le jury national des Villes et Villages Fleuris, réuni en séance plénière le 22 septembre 2021 a décidé d'attribuer le label « Quatre Fleurs » à la ville de Berck-sur-mer.

Le jury a été sensible à votre accueil en votre présence et celle d'une délégation investie dans l'amélioration du cadre de vie de la station balnéaire.

La visite, très bien organisée, a permis une vision globale du territoire et des échanges fructueux sont venus compléter les éléments du dossier qualitatif remis au jury.

Tout en gardant l'âme de l'ancien village de pêcheurs, Berck-sur-mer a su redynamiser la station balnéaire attractive et des plus animées.

Les rénovations urbaines et les choix faits en faveur des aménagements paysagers sont remarquables.

Le jury a été séduit par le jardin du Tortillard, ancienne station-service, qui présente aujourd'hui de belles compositions arbustives et aires de jeux.

La place du 18 juin réinventée est une réussite ; le pôle multimodal bien planté avec un stationnement discipliné et intégré.

L'avenue de Verdun comporte un accompagnement végétal de grande qualité (vivaces, rosiers paysagers etc..) avec des voies partagées. La place de l'Entonnoir, qui fait référence à l'histoire du lieu, répond pleinement à l'attractivité due à son cadre naturel et offre des activités de jeux au cœur d'une végétation abondante.

Les aménagements floraux 2021 sont déclinés par thématiques chromatiques qui rappellent le riche passé des peintres et les ronds-points décorés de cerfs-volants sont réussis et font sens. La palette végétale utilisée est en adéquation avec la politique environnementale menée, plantes vivaces et pérennes, plantes mellifères et nectarifères etc...

Les espaces naturels, les dunes plantées d'oyats et la plaine sont autant de sites prestigieux que vous protégez. Les nombreux sentiers de randonnées permettent l'observation de la faune et de la flore exceptionnelles qui s'y épanouissent.

Le patrimoine arboré est répertorié et bien suivi au niveau sanitaire ainsi que sur les tailles et les renouvellements.

Les méthodes de gestion alternative sont en place : désherbage mécanique ou manuel, paillage de broyat, récupération des eaux pluviales etc...

Des bacs à marée sont à disposition des promeneurs pour collecter les déchets sur la plage et le nettoyage de la laisse de mer est effectué par un équipement hippomobile.

De nombreuses animations pédagogiques avec les scolaires et également pour le grand public, sont organisées : plantations avec les enfants, les jardins partagés et familiaux, l'opération « Nettoyons la nature » etc...

Berck est une cité balnéaire de charme, avec un front de mer valorisé dans une approche environnementale respectueuse de la biodiversité.

Une ville sportive au riche passé et où il fait bon vivre.

Avec toutes mes félicitations, je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de ma considération distinguée.

por vot accuit

Thibaut BEAUTÉ

Président du CNVVF

Monsieur Bruno COUSEIN Maire de Berck-sur-Mer

